

Fachinformation Dr. Hans Penner

Bürgerdialog

www.fachinfo.eu

July, Dr. h. c. Frank Otfried, Landesbischof

Email-Adresse

www.fachinfo.eu/july.pdf - **Stand: 30.04.2016**

Schreiben H. Penner vom 30.04.2016

Sehr geehrter Herr July,

Sie haben sich der falschen Behauptung der Bundeskanzlerin angeschlossen, der Islam würde zu Deutschland gehören (<http://www.idea.de/frei-kirchen/detail/wuerttembergischer-landesbischof-der-islam-gehört-zu-deutschland-96555.html>). Mit dieser Täuschung der Bevölkerung propagieren Sie die Ausbreitung des antichristlichen Islam. Ich bezweifle deshalb, daß Sie Christ sind.

Der Islam ist eine totalitäre politische Ideologie mit religiösem Überbau und stellt einen Fremdkörper in Deutschland dar aus folgenden Gründen:

1. Der Islam bekämpft die UN-Menschenrechte-Charta (<http://www.islamdebatte.de/konfliktfelder/menschenrechte-im-islam/>), die das Fundament des freiheitlichen Rechtsstaates darstellt.
2. Der Islam bekämpft das Christentum, also das Fundament unserer Kultur und unseres hohen Lebensstandards (<http://www.fachinfo.eu/fi034.pdf>).
3. Der Islam bekämpft in ähnlicher Weise wie der Nationalsozialismus die Juden (<http://www.fachinfo.eu/fi033.pdf>).

Ich hoffe auf eine Verbreitung dieses Schreiben. Eine geistige Wachsamkeit verantwortungsbewußter Bürger ist dringend erforderlich. Auch muß gefragt werden, ob eine Mitgliedschaft in der Evangelischen Kirche noch verantwortet werden kann.

In Sorge um die Zukunft Deutschlands Hans Penner

Schreiben H. Penner vom 10.08.2011

Sehr geehrter Herr July,

Sie erregen Ärger durch Ihre Verunglimpfung einer Gruppe von praktizierenden Christen als "Fundamentalisten" (Schwäbische Post vom 24.07.2011). Diskriminierungen sind nach deutschem Recht nicht statthaft.

Es handelt sich hierbei um Christen, deren Überzeugung das Apostolische Glaubensbekenntnis entspricht und die am Fundament der reformatorischen Prinzipien festhalten. Vor hundert Jahren bezeichnete man Christen, welche die Evolutionstheorie Darwins ablehnten und am Schöpfungszeugnis der Bibel festhielten, als "Fundamentalisten".

Darwins Theorie basierte auf dem längst überholten kausalmechanistischen Weltbild des vorletzten Jahrhunderts und ist naturwissenschaftlich nicht haltbar. Beispielsweise muß die von Darwin postulierte Urzelle Biopolymere enthalten haben. Eine abiotische Entstehung von Biopolymeren ist jedoch nicht möglich. Professor Bruno Vollmert, ehem. Ordinarius für Makromolekulare Chemie der Universität Karlsruhe, hat diesen Sachverhalt in seinem Buch "Das Makromolekül DNS" ausführlich dargelegt.

Ihre Diskriminierung ist deshalb so verwerflich, weil sie gefährliche Assoziationen zum islamischen Fundamentalismus schafft. Islamische Fundamentalisten praktizieren die Lehre des Mohammed, der die gewaltsame Ausbreitung des Islam befohlen und selber praktiziert hat. Reformatorische Christen praktizieren die Lehre von Jesus Christus, der die Anwendung von Gewalt in Glaubensfragen untersagt hat.

Leider muß festgestellt werden, daß die Evangelische Kirche in Deutschland das Fundament der Reformation verlassen hat durch die Ausstellung von Lizenzen zur Tötung ungeborener Kinder und durch die Propagierung der Homogamie.

Ich bitte Sie dringend, künftig auf die Diskriminierung von Christen zu verzichten.

Mit besorgten Grüßen Hans Penner